

La Unidad Ginecológica Móvil visita varios distritos de San Rafael



La Unidad Ginecológica Móvil, perteneciente al Ministerio de Salud de la Provincia, comenzó ayer un recorrido que culminará el viernes por cinco distritos del departamento. Quienes lo deseen podrán acercarse para la realización de estudios de manera gratuita, como así también colocarse la vacuna contra el coronavirus.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, Verónica Martínez, coordinadora del Área Sanitaria local, expresó que el recorrido de esta unidad comenzó ayer en el centro de salud de Cuadro Benegas; seguirá hoy en el centro de salud de Cuadro Nacional; mañana 27 estará en el centro de salud de Salto de las Rosas; el jueves 28 en el centro de salud de Goudge; y el viernes 29 habrá charlas preventivas con adolescentes en la escuela Jorge García de Monte.

Las interesadas podrán llevarse a cabo Pap y mamografías (a mayores de 30 años); colocación de DIU e implante subdérmico. Además, habrá consejería y entrega de métodos anticonceptivos. Asimismo, quienes lo deseen podrán vacunarse contra el coronavirus.

“Esta Unidad Sanitaria es de la Provincia y va recorriendo distintos departamentos a lo largo del año. Luego vuelve nuevamente a San Rafael y vamos a distritos diferentes”, señaló Martínez, y agregó que una de las razones de la existencia de este servicio fue el encierro provocado por la pandemia y que, por miedo, muchas mujeres dejaron de hacerse estudios. “Esto sirve para preocuparnos y ponernos al día, sobre todo en el mes de la prevención del cáncer de mama, que es muy importante. Es importante hacer la consulta ginecológica, muy importante hacerse la mamografía, y todas las mujeres que no alcancen el turno para el camión, por supuesto que se las va a anotar y se les va a



tramitar un turno para que se la realicen en el hospital Schestakow”, aseguró.

Vos FM 94.5 · La Unidad Ginecológica Móvil visita varios distritos de San Rafael